

20 ans de Cuisines Bruxelloises, mais toujours plus modernes et durables, à Haren et ailleurs !

Ville de Bruxelles, 20 septembre 2024 – À l'occasion de l'inauguration de leur nouvelle cuisine centrale de Haren, les Cuisines Bruxelloises ont célébré leurs 20 ans. Avec, à la clé, un nouveau logo pour incarner la transformation sociale et écologique de cet acteur central de la vie bruxelloise.

Fondées en 2004, les Cuisines Bruxelloises regroupaient à l'origine les activités alimentaires de la Ville de Bruxelles, de son CPAS et des CHU Brugmann et Saint-Pierre. Depuis, leur réseau s'est étendu pour arriver à couvrir plus de 50% de la Région, à savoir 10 communes, 4 CPAS et 4 hôpitaux un peu partout sur le territoire régional. Les Cuisines produisent ainsi plus de 5 millions de repas par an, donc 2,15 millions pour les écoles et crèches du réseau, avec un personnel passé de 31 à 55 ETP en 20 ans. « *Il était donc essentiel d'équiper les Cuisines Bruxelloises d'outils à la hauteur de nos ambitions,* » se réjouit **Benoit Hellings**, président des Cuisines Bruxelloises. « *La rénovation de la Cuisine de Haren nous permet ainsi de produire des repas bio, sains, de qualité, équilibrés mais aussi très avantageux financièrement pour les familles.* »

Au final, les 4,77 millions d'euros investis à Haren auront permis aux Cuisines de s'équiper d'équipements neufs (marmites, fours,...) mais aussi de s'adapter aux enjeux écologiques de notre équipe. Ainsi, une nouvelle centrale de froid permet de réduire l'impact environnemental de la production, alors que des panneaux solaires ont été installés sur le site, permettant de couvrir 60% des besoins en électricité du site. « *Ces six dernières années, nous avons transformé les Cuisines Bruxelloises en outil public au service de la transition écologique, grâce à des ingrédients de plus en plus frais bio ou locaux pour produire des repas financièrement accessibles au plus grand nombre, surtout lorsqu'ils sont gratuits,* » poursuit **Benoit Hellings**. « *Malgré les crises sanitaire et énergétique, qui ont eu un impact important sur le coût des données alimentaires, les équipes des Cuisines sont parvenues à maintenir un prix démocratique pour des repas scolaires indispensables pour la santé des enfants bruxellois.* »

À l'occasion de leurs 20 ans d'existence, les Cuisines Bruxelloises ont également rajeuni leur identité, à travers un nouveau logo, choisi au terme d'un concours lancé en partenariat avec l'Académie Royale des Beaux-Arts et la Haute École Francisco Ferrer ; un concours remporté par Sarai Abrassi, étudiante en communication visuelle à l'ArBa ESA.

Plus d'info ? :

François Descamps, 0474/90 28 39
porte-parole du président des Cuisines Bruxelloises, Benoit Hellings